
REPORT DEL 24/04/2013
La riunione contava sette partecipanti più un ospite esterno.
I punti all'ordine del giorno sono stati i seguenti:

1) REPORT DEI REFERENTI E BREVI OSSERVAZIONI
a) Giuseppe, ci spiega con uno schema semplice e chiaro, che ha creato appositamente, la sua idea di URP in MoVimento,
che spiegherà meglio nel secondo punto all' O.D.G.
b) Franco informa il gruppo su due progetti proposti da due professioniste per gli incontri di supporto alla genitorialità.
Sono entrambi volti a stimolare il confronto diretto e la riflessione dei partecipanti, senza cadere nell' errore di molti, che
presumono di avere la ricetta del genitore perfetto.
Sono stati presentati due nuovi componenti del gruppo: Alfonso e Paolo.

2) IDEE PER LE AZIONI FUTURE
Sono stati discussi i seguenti temi:
1. URP Virtuali
E' stato proposto e discusso sulle modalità di formazione e messa in pratica dell'URP.
Sono stati proposti sedi mobili continuative per ogni quartiere fiorentino (un gazebo di discussione con cadenze
settimanali) che hanno come scopo ultimo la formazione di un'Assemblea Pubblica dove poter riproporre la Democrazia
Diretta.
Gli impegni che ci aspettano per realizzare questo progetto sono:
a) informazioni sull'utilizzo di posti prestabiliti dal comune per i gazebo (concessioni, sedi possibili, organizzazione)
b) reclutamento di persone con un determinato profilo (competenza, esperienza, capacità di sostenere discussioni,
conoscenze trasversali nelle materie politiche)
c) raccolta di rimostranze e soluzioni da parte dei referenti di ogni quartiere (in numero di 2 e fissi per tutta la durata del
progetto, salvo defezioni improvvise)
2. GENITORIALITA'
E' stato proposto un incontro tra genitori per aprire un dibattito e accumulare risposte e suggerimenti per adempiere al
meglio il proprio compito.
L'evento dovrà essere organizzato in modo tale da poter permettere a chi lavora di poter essere presente. Per un miglior
riscontro di pubblico, è stato proposto di allestire una sala, accanto a quella dell'incontro, per i figli delle persone che vi
vorranno partecipare; la supervisione dei bambini sarà affidata ad una educatrice o ad un'animatrice.
3. CASE POPOLARI
Sulla questione delle case popolari, Arturo ha preso l'impegno di raccogliere informazioni per le strutture che possono in
qualche modo servire allo scopo.
Inoltre, è necessario un consulto con il gruppo bilancio.
4. LAVORATORI IN APPALTO
Per questo tema, si rinvia la discussione. E' necessaria a monte, un'attenta analisi del budget destinato a tale settore,
insieme al gruppo bilancio.
Tutti siamo d' accordo che la sinergia col gruppo bilancio è indispensabile, partendo dalle voci di spesa che ci
permetterebbero di individuare prima di tutto gli sprechi.
5) MINORI DISAGIATI
Paolo Raspanti redigerà una sua proposta

3) VARIE ED EVENTUALI
Chiunque si iscrive a questo gruppo, può discutere su questo forum per problematiche e soluzioni relative.
Per ora, i punti da affrontare anche nelle prossime riunioni, sono questi.
RICORDIAMOCI CHE E' IMPORTANTE PARTECIPARE


